

## Familientag

Am 07. Juli fand bei tollem Tenniswetter für die Mitglieder der Tennisfreunde Bieselsberg ein Familientag statt. Alle Kinder konnten an diesem Tag an altersgerechten Übungen wie „Ballprellen“, „Zielwerfen“ oder „Kontrollball“ ihr Können unter Beweis stellen und das Tennis-Abzeichen des Württembergischen Tennis-Bund in den Kategorien Bronze, Silber und Gold ablegen.

In 4er-Gruppen gingen die Kids hoch motiviert auf den Parcours mit insgesamt 24 Stationen, um den Ball beispielsweise mit dem Tennisschläger im Slalom durch Hütchen zu prellen, in ein 6 Meter entferntes Hütchentor zu golfen oder auf eine Zeitungsseite im Gegnerfeld zu spielen.



Für das leibliche Wohl von Eltern und Zuschauer war mit Kaffee & Kuchen bestens gesorgt. Neben viel Bewegung und jeder Menge Spaß gab es für alle Teilnehmer Medaillen und selbstverständlich Urkunden für das jeweils erreichte Abzeichen – 6 Kinder errangen Gold, 1 Kind Silber und 5 Kinder Bronze. Nach der Ehrung wurde gemeinsam genüsslich gegrillt und bis in den späten Nachmittag weiterhin Tennis gespielt.

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Helfer(innen) am Turniertag sowie an alle Unterstützer(innen) durch Kuchen-, Salat- und sonstige Spenden. Wir freuen uns schon auf den nächsten Familientag.